ひろば利用者の声(R3.2~R3.3)

おにのお面作り(保護者会いちごサークル共催)

日時:令和3年1月25日(月)~2月2日(火)9:30~13:00

- オニのお面作り楽しかったです。シールを貼るのは楽しかったらしいですが、出来上がりは二ガテみたい。
- おにのお面づくり!すごく楽しかったです。また作るときがあれば参加したいです。
- シールをはったりするのが大好きなので、喜んでいてよかったです。はさみも使いたがるけど、まだ難しいので、最初からあらかじめ作っておいてくださったら、すごく楽しめました!ありがとうございました。
- かわいいお面ができました☆
- 家ではあまり工作をしないので、ふしぎそうに見て楽しんでいました。今年は鬼のお面で節分が楽しめたらいいなと思います。
- オニの色えらび、シール貼り。お家でできないことができて楽しめました。
- 娘の初めての節分、作ったお面で一緒に豆まきをしてみようと思います!!ありがとうございます。
- 鬼のお面作り。シールで貼るのが簡単で、娘も楽しそうにペタペタしていました。新聞紙のお豆も家で試してみます。
- 子ども達もとても楽しそうで、私も新しい成長した姿を見れて楽しかったです。季節感があってすごく素敵な時間を過ごせました。ありがとうございます(^^)
- 子どもと一緒にかわいい鬼が作れました。子どももできるように工夫してもらえたので、3才の子でも一緒に作業できてたのしかったです。季節の行事をしてもらえて、うれしいです。
- ものづくりは初めてのことでした。多分本人は何のことかわかってないけど、新しい刺激になってよかったと思います。
- 子どもと一緒に簡単に鬼のお面ができて楽しかったです。
- 初めて製作させてもらって、娘も張り切って作り始めました。かわいいお面ができて楽しかったです。

ぐりぐら講座【ベビー&ママヨガ・母乳相談】

日時:令和3年2月2日(火)13:30~15:00

- ゆっくり体を動かす機会がなかったので、今回参加できて良かったです。もっと早くから参加できたら良かったなと思いました。体もあたたかくなり、温かい空気の中、良い時間を過ごせました。
- 肩の位置が整った感じがします。体がポカポカしました。反り腰、腰痛改善したいです!

ぐりぐら講座【ママ・パパゆったりタイム】

日時:令和3年2月9日(火)10:00~12:00

● 情報交換がいろいろできて、おしゃべりもたくさんできて楽しかったです。ゆったりタイム、 月1回ぐらいあれば嬉しいです。

- すっっごくストレス解消になりました!!ありがとうございます!!今後ぐりぐら講座で巾着 の作り方、寝かしつけの方法を取り上げてほしいです。
- 今日もたのしかったです。普段おしゃべりしたことのない人たちと話すのが、とても新鮮でよかったです。
- はじめは娘共々緊張しましたが、楽しく話せて参加して良かったです。
- ゆっくりできました!
- 知り合いに会えて良かったです。
- お茶が飲めて、ゆっくりできました。ありがとうございます。またこのイベントをしてください(^^)
- おだやかな雰囲気でたくさんお話が出来て楽しかったです。また機会があれば参加したいと思いました。

ぐりぐら講座【講話「子どもの応急手当」&ベビーマッサージ】

日時:令和3年2月17日(水)13:30~15:00

- 気持ち良さそうで良かった。ベビーマッサージだけでなく、急変対応の講義もあったので良かった。急変対応は定期的にして頂いて身につけておきたい。
- とてもアットホームな雰囲気でゆったりできました!里帰り出産だったので、助産師さんとお話できる機会もなくとても良い時間を過ごせました。少人数なのも◎◎。産前・産後の身体のトラブルについて取り上げていただきたいです。
- 初めて背中のマッサージをしました。家でもやってみます。ありがとうございました。

パネルシアターを楽しもう♪

日時: 令和3年2月19日(金) 10:30~11:00

- パネルシアター今日も楽しく参加させていただいて、ありがとうございます。子どももテレビで見るより、パネルシアターで見る方が一緒におどっているので楽しいです。
- たこ焼きの歌、楽しそうでした。家でたこ焼きを作るときに歌ってみたいです。
- 娘は初めてのパネルシアターでどんな反応をするか楽しみにしていました。手をたたいたりじーっと見たり、指をさしたり楽しめたようです。ありがとうございました。
- とっても楽しかったです。子どもと一緒に楽しめて、元気がもらえました。また来月の会をた のしみにしています。
- 色々なパネルシアターが見れて楽しかったです。ふれあいあそびもまた家でやってみたいと思います。ありがとうございました。
- 3ヵ月半での参加だったので、本人は見たりしてなかったですが、私が楽しめました!歌や音楽を聞くのも刺激になったかなと思いました。一緒に遊べる歌も知れたので、家でも歌って一緒にあそびたいと思います。楽しい時間をありがとうございました!
- 知っている曲やかわいい曲ばかりで子どもより大人の私が楽しくなりました。パネルの上手さに感動しました。私もピアノが弾けたらいいのになと思いながら聞いていました。ありがとうございました。
- 歌とお話が上手で、普段じっとしていない娘がおとなしく見ていました。とても勉強になりました。

産前産後のほっと講座【育児学級~赤ちゃんの発達と遊び方~】

日時:令和3年2月25日(木) 10:00~11:30

- 親も人間だからまず怒る自分を認めること、何故イライラするのか一歩引いて考えること!大事だと思いました。言っても分からんからイライラしてもしょうがない、みたいな励まし?は正論だけど寄り添ってない感じがしたので…。椅子の利用の配慮助かりました!途中旅に出た息子を見て頂き、ありがとうございました(^^)
- 遊ぶことの大切さを知った。おすすめのおもちゃをもっと深く知りたかった。

ぐりぐら講座【手作り楽器のミニコンサート】

日時:令和3年3月2日(火)10:20~11:00

- 子どもも私も初めての音楽会で楽しめました。色んな音色もあって、聴覚も視覚でも楽しめま した。
- 知っている曲、知らない曲とありましたが、子どもがとても嬉しそうにしていた。とっても楽しかったです。保育園とかにも来てほしいなと思いました。
- キレイな音色でいやされました。生演奏を聞く機会がめったにないので、いい経験になりました。
- いやされました!見たことのない楽器もあり、様々な音色を聞くことができ、楽しかったです。 ありがとうございました。
- 生の音が子どもにとって何よりも良い経験になったと思います。ありがとうございました。
- 生の演奏がとてもよかったです。子どもが知らない曲でも、あそびながらでも楽しんでいました。

ぐりぐら講座【小児科医との座談会】

日時:令和3年3月3日(水)13:30~15:00

- 質問に分かりやすく答えていただいて、安心した。子育てについても色々とご指導いただき、 勉強になった。
- すごくためになる話ばかりで勉強になりました。初めての子育てで戸惑うこともありますが、 澤田先生のお話しを聞いて、赤ちゃんが愛情たっぷりに育つように毎日向き合っていこうと改めて思いました。参加して本当によかったです。小児に起こりやすい疾患についてや、上手くいく子育てについての話など聞いてみたいです。
- 甘えの子育ての話を聞けて、勉強になりました。何回聞いても新鮮な感じです。子どもを見て 大丈夫と押してもらえて嬉しかったです。子どもをみてくれてありがとうございました。

ファミリー講座【お父さんといっしょに遊ぼう!】

日時: 令和3年3月13日(十)10:00~11:00

- 父親の体験談や、保育士さんの専門的な見解を聞けてとても楽しかったです。
- 食事の後、手は拭いていたのですが、指ごとに拭くことはしてなかったので、さっそくやらせてもらおうと思います。

- お父さん同士の飲み会、楽しそうです。子ども連れでランチ会も良いかも。
- 周囲のお父さんのがんばっている様子を共有できるのでよい機会でした。
- 年齢が大きい子たちでも、ふれ合いあそびが楽しそうでした。普段はしてあげることがないので、いい機会になりました。やっぱりこんなに大きくなっても、スキンシップが大事だと再確認できて良かった。

だるまさん抱っこの集い~成長や思い出を振り返って~

(保護者会いちごサークル共催)

日時:令和3年3月17日(水)10:30~11:15

- この一年は初めての子育てで分からないことだらけでしたが、ぐりぐらひろばに来るようになって子どもとの関わり方も広がりました。Pシアターでも一年をふりかえるような歌があって大人も楽しめました。
- パネルシアター、4ヶ月の息子は初参加。やさしい声のお歌とかわいいイラストで何やらご機嫌で過ごせました。ありがとうございました。月齢が大きくなっての反応が楽しみなので、またぜひ来てください。
- 3回目のパネルシアター参加でした。初めて参加した時、今よりまだ幼かった娘がとても嬉しそうで、釘づけになっていたのですが、3回目の今日はリズムに合わせて手をたたいたり、体を揺らせたり、娘の成長もすごく感じられ、親としてもとても感慨深かったです。ありがとうございました。
- 家ではできないような体験ができて、本当にありがたいと感じました。いつもありがとうございます。
- すごく楽しい時間を過ごせました。これで、ぐりぐらを卒業だと思うと、さみしい気持ちもありますが、子どもと過ごす貴重な時間を、ぐりぐらで楽しくすごせたことに感謝です。ぐりぐらひろばに、子どもも親もたくさん成長させてもらいました。また今後もよろしくお願いします。

出張 Peek a boo

日時:令和3年3月24日(水)10:30~11:00

- いつも楽しい絵本をありがとうございます。家で読むよりも、子どもの反応がよいので楽しいです。
- 初めて参加させてもらいました。知っている絵本、初めて知った絵本、自分ではきっと手に取らなかったものも、こういう機会にたくさんふれ合えて親子共々良かったです。チュールの布も楽しかったようです。ありがとうございました。
- 家で本をよむ時のお手本にしてみようと思いました。図書館には色んな本があるので、遊びに 行ってみようと思います。
- 今日が最後の Peek a boo でした。長い間、楽しい絵本を教えてもらったり、わらべうたを教えてもらったり、子どもとすごす楽しい時間をありがとうございました。また図書館の読み聞かせにも行ってみようと思います。
- 読んだことのない絵本ばかりで楽しかったです。お散歩のときの足もとが、ざくざく鳴る感覚が娘も好きそうだと思いました。泣き虫だけど、少しずつ成長しているような…。

さんぽ

日時:令和3年3月31日(水)10:00~11:00

- 皆でぐりぐらひろばの近所へ散歩に行ってきました。途中、どんぐりを拾ったり、だんごむしをつかまえたりしながら警察署まで行き、パトカーを見せて頂いたりしました。桜が満開の公園でしゃぼん玉で遊んだ後、又、帰り道で親にとっては不気味でしかないイモリを捕ったりしてはしゃぐ子ども達を見て、娘が4月から保育園で過ごす姿を重ねて心が温かくなりました。
- 春の気持ちの良い天気の中、親子で楽しめました。子どもたちが楽しいようにと、色々なことを計画してくださり、ありがとうございました。普段は乗れないパトカーに乗ったり、だんごむし・ザリガニ捕りなど、とっても楽しかったです!!桜とシャボン玉もすごくキレイでいやされました。
- 桜が咲きほこる中、春の草花や虫たちをつんだり、つかまえたりしながら心地よく過ごすことができました。つかまえただんごむしを大事に大事にはこぶ子どもの姿にほっこりしました。しゃぼん玉も、暖かな日差しの中、楽しそうにとばしていました。ありがとうございました。